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SINO CREYEREIS NO 
PERMANECEREIS: 

Sábado, 16 de Septiembre de 2023. 
 

LECTURA BIBLICA:  

Isaías 7:4-9. 

4) y dile: Guarda, y repósate; no temas, ni se turbe tu corazón a 
causa de estos dos cabos de tizón que humean, por el ardor de la 
ira de Rezín y de Siria, y del hijo de Remalías. 5) Ha acordado 
maligno consejo contra ti el sirio, con Efraín y con el hijo de 
Remalías, diciendo: 6) Vamos contra Judá y aterroricémosla, y 
repartámosla entre nosotros, y pongamos en medio de ella por rey 
al hijo de Tabeel. 7) Por tanto, Jehová el Señor dice así: No 
subsistirá, ni será. 8) Porque la cabeza de Siria es Damasco, y la 
cabeza de Damasco, Rezín; y dentro de sesenta y cinco años Efraín 
será quebrantado hasta dejar de ser pueblo. 9) Y la cabeza de 
Efraín es Samaria, y la cabeza de Samaria el hijo de Remalías. Si 
vosotros no creyereis, de cierto no permaneceréis. 
 
VERDAD CENTRAL: 
Isaías 7:9 Si vosotros no creyereis, de cierto no permaneceréis 
 
INTRODUCCIÓN: 
Dos naciones, Siria e Israel, que eran las tribus del norte se habían 
aliado para venir en contra del reino de Juda, su propósito era 
conquistarla y poner un rey de su agrado, que estuviera de 
acuerdo con ellos, así qué, el rey de Juda y sus lideres deberían ser 
eliminados para poder dar paso al nuevo orden: 
 
Isaías 7:2  
Y vino la nueva a la casa de David, diciendo: Siria se ha 
confederado con Efraín. Y se le estremeció el corazón, y el corazón 
de su pueblo, como se estremecen los árboles del monte a causa 



del viento. Humanamente era imposible detener esos dos ejércitos, 
Siria era ya una potencia en ese tiempo e Israel liderado por la tribu 
de Efraín también habían alcanzado cierto poderío, esto causo 
pánico entre el pueblo, dice que se les estremeció el corazón solo 
de pensar como seria esa guerra, pero fue entonces cuando vino la 
Palabra de Jehová: 
 
 
I.- GUARDA, Y REPOSATE; NO TEMAS: 
Esa fue la Palabra que vino de parte de Jehová, es por eso que 
necesitamos recibir la Palabra de Dios, no palabras de hombres, 
porque las palabras de hombres solo nos hacen confiar en vanidad, 
pero la Palabra de Dios nos da firmeza en todas nuestras 
decisiones, Hay un diferencia entre la Palabra de Dios y la Palabra 
de los hombres, como la diferencia que hay entre el que sabe y no 
sabe, por eso debemos acudir al que verdaderamente sabe, y el 
que sabe todas las cosas es Dios, y si su Palabra llega a tiempo a 
nuestros corazones, esa será la Palabra que nos dará paz en 
nuestro corazón. ¡Iglesia Bethel no temas, animo! 
 
Efesios 6:10 
Por lo demás. Hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el 
poder de su fuerza 
 
Como cuando alguien se enferma y la gente que no sabe de 
medicina comienza a decirle, eso es cáncer, esa enfermedad no 
tiene remedio, y otros más extremistas dicen: Se va a morir, sin 
saber lo que están diciendo, pero llega la persona con el doctor y 
el doctor lo examina y dice, no es nada son agruras acumuladas las 
que usted tiene, o cualquier cosa pero menos lo que las personas 
que no saben le han dicho, por eso no podemos escuchar cualquier 
voz que nos hable, porque esas voces en lugar de darnos paz, nos 
darán angustia. 
 



A pesar de lo que parecía ser como una tragedia, Dos naciones 
venían en contra de Judá, con el deseo y propósito de destruir y 
matar, pero Dios les dice: GUARDA, Y REPOSATE; NO TEMAS, NI 
SE TURBE TU CORAZÓN. 
 
II.- PERO COMO PODER CREER ESA PALABRA: 
En estos pasajes el profeta bajo la inspiración del Espíritu Santo le 
habla al rey Acaz sobre la forma divina de poder creer y resistir 
toda esa opresión, PRIMERO: Dios le revela como fue el plan que 
estos dos reyes acordaron y SEGUNDO: le revela la forma en que 
las dos naciones están organizadas y que por lo tanto eso será su 
caída y TERCERO Y MAS IMPORTANTE, le revela de qué manera el 
podrá resistir la invasión y prevalecer en contra del enemigo: 
 
 
Isaías 7:9 
Y la cabeza de Efraín es Samaria, y la cabeza de Samaria el hijo de 
Remalías. Si vosotros no creyereis, de cierto no permaneceréis. 
Esa es la traducción que nosotros tenemos en español de este 
versículo, 
 
recordemos que los traductores tienen que ir a las versiones 
originales para poder dar la mejor interpretación, y de acuerdo con 
el estudio que tengan en ese idioma, tratan de darnos lo mejor que 
sea posible y si miramos otras versiones, podríamos encontrar más 
luz sobre lo que realmente Dios quiso decirle al rey Acaz y su 
pueblo: 
 
Versión, Dios habla hoy: 
y si ustedes no tienen una fe firme, tampoco quedarán firmemente 
en pie.”»  
 
La English Standar Versión: 
If you are not firm in faith, you will not be firm at all.’” 
 



En otras palabras, si alguien no puede estar firme en la fe o su fe 
no puede ser firme, sin duda que en nada podrá estar firme, 
dándonos a entender que necesitamos la fe para todo, sin fe es 
imposible hasta vivir, por eso debemos vivir en el poder de la fe, 
pero tal vez alguien se preguntará todavía, pero que es fe, porque 
en realidad la única arma que Acaz tenía para enfrentarse al 
enemigo y vencerlo era la fe, si perder la fe lo habría perdido todo. 
 
III.- ESTO ES FE: 
Hebreos 11:1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la 
convicción de lo que no se ve. 
 
La profecía no es fe, puede venir como un apoyo a la fe, no 
necesitas seña- les para estar firme, no necesitas ver algo para 
poder creer, pero la fe no es ver, sino creer: Tomas dijo: 
 
Juan 20:25 Le dijeron, pues, los otros discípulos: Al Señor hemos 
visto. Él les dijo: Si no viere en sus manos la señal de los clavos, y 
metiere mi dedo en el lugar de los clavos, y metiere mi mano en su 
costado, no creeré. 
 
Y Jesús le dijo a un hombre que quería un milagro: 
Juan 4:48 Entonces Jesús le dijo: Si no viereis señales y prodigios, 
no creeréis. 
 
Se da cuenta que ver no es creer, los Israelitas desafiaron a Dios y 
dijeron:  
Salmos 78:17-21  
Pero aún volvieron a pecar contra él, Rebelándose contra el 
Altísimo en el desierto; 18) pues tentaron a Dios en su corazón, 
Pidiendo comida a su gusto. 19) Y hablaron contra Dios, Diciendo: 
¿Podrá poner mesa en el desierto? 20) He aquí ha herido la peña, y 
brotaron aguas, Y torrentes inundaron la tierra; ¿Podrá dar también 
pan? ¿Dispondrá carne para su pueblo? 21) Por tanto, oyó Jehová, y 



se indignó; Se encendió el fuego contra Jacob, Y el furor subió 
también contra Israel, 
 
Dios se molestó con la nación porque siempre estaban pidiendo, 
quejándose, debemos estar agradecidos con lo que Dios nos 
provee, sea poco o mu- cho, Él nos conoce, tengamos fe, no 
dudemos. Pues la fe es creer, aunque no miremos nada, porque 
Dios es Espíritu y se mueve por medio de su Espíritu. 
 
¿entonces que es fe? Dice CERTEZA y CONVICCIÓN, convicción 
es, estar convencido de lo que no se ve, si lo tiene que ver para 
creer no es fe: Romanos 8:24-25 Porque en esperanza fuimos 
salvos; pero la esperanza que se ve no es esperanza; porque lo que 
alguno ve, ¿a qué esperar- lo?.25 Pero si esperamos lo que no 
vemos, con paciencia lo aguardamos.  
 
Eliseo estaba rodeado de carros y caballos de guerra, y cuando su 
sirviente se levantó vio todos los carros y la gente armada que los 
estaba esperando, pero Eliseo le dijo no tengas miedo, más son los 
que están con nosotros, pero él no creyó, Eliseo tuvo que orar para 
que el creyera, y dice Dios le abrió los ojos para que viera: 
II Reyes 6:15-17 Y se levantó de mañana y salió el que servía al 
varón de Dios, y he aquí el ejército que tenía sitiada la ciudad, con 
gente de a caballo y carros. Entonces su criado le dijo: ¡Ah, señor 
mío! ¿qué haremos? 16) Él le dijo: No tengas miedo, porque más 
son los que están con nosotros que los que están con ellos. 
17) Y oró Eliseo, y dijo: Te ruego, oh, Jehová, que abras sus ojos 
para que vea. Entonces Jehová abrió los ojos del criado, y miró; y 
he aquí que el monte estaba lleno de gente de a caballo, y de 
carros de fuego alrededor de Eliseo. 
 
 
 
 
 



CONCLUSIÓN:  
Entonces no necesitamos ver un ángel para estar seguro de que 
esta aquí cerca de nosotros, no necesitamos escuchar otra vez, que 
Dios está con nosotros, para creer que Él está aquí, los que somos 
de fe, sabemos que Dios está aquí, el Padre, El Hijo y el Espíritu 
Santo, y miles y miles de ángeles y carros de fuero alrededor de 
nosotros y de esta Iglesia, sino fuera así el diablo ya la hubiera 
destruido, pero como Dios está aquí por la fe estaremos firmes y 
creciendo, para la gloria de Dios. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INFORMACION IMPORTANTE: 
 

1.- Si desea saber más de este material por favor llame al número:  
    (707) 364-2182, Pastora: Elsa Reyes 
2.  Puede también escribirnos a: elsareyes007@gmail.com 
3.  Supervisores: Marina Lemus: (415)761-0883  
     Alex Matamoros: (415) 378-9702 


